

Rucki Zucki ertönte im Senioren-Treff



Bei ausgelassener Stimmung und vollem Haus feierten die Senioren im Senioren-Treff am Faschingsdienstag den traditionellen Faschingskehrhaus. Nach dem Fasnachtsumzug konnten sich die Narren bei Kaffee und Kuchen wärmen und stärken und bei bester musikalischer Unterhaltung durch die Gruppe "Edelweiß" kräftig schunkeln. Es wurde kein Schabernack ausgelassen und somit wurde die musikalische Unterhaltung durch karnevalistische Beiträge ergänzt. Mit einem kräftigen Ahoi-Ruf meldete sich Bürgermeister Hans-Dieter Schneider zur Stelle und wünschte allen einen närrischen Nachmittag, vor allem gratulierte er den Pfälzerwäldnern zu ihrem 1. Platz ihres Wagens beim Umzug. Diese fanden sich traditionsgemäß nach dem Umzug im Senioren-Treff ein und vollführten „den Tanz mit dem Pokal“. Beim fast vergessenen Ententanz hielt es die Senioren nicht mehr auf den Stühlen und es wurde getanzt „wie de Lumbe am Schdecke“. Wer so viel feiert ist auch hungrig: Würstchen und Kartoffelsalat wurden zusätzlich als Gaumenschmaus angeboten und sorgten dafür, dass die närrische Gesellschaft gesättigt nach Hause gehen konnte.

(Amtsblatt vom 26. Februar 2015)

(Text und Bilder: Gerd Deffner)

